



Estimados Familias y estudiantes

¡Me gustaría darles la bienvenida formalmente a todos de nuevo a MTS Secondary para el año escolar 2021-2022!

A pesar de los desafíos de 2020 y del desarticulado año escolar 2021, me complace informar que MTS Secondary celebró la graduación de 30 estudiantes del último año el 12 de junio de 2021. El trabajo de estos estudiantes con el apoyo de sus familias en tiempos tan difíciles y bajo circunstancias sin precedentes es realmente increíble.

A medida que nos acercamos a un nuevo año escolar, hay muchas noticias que compartir y muchas preguntas que responder.

Con el reciente aumento de la variante Delta, la salud y seguridad de nuestros estudiantes, familias y personal sigue siendo nuestra principal prioridad. La secundaria de MTS siguió el plan de Covid adoptado por la Junta Directiva de MTCS que refleja las recomendaciones de los CDC. Este plan exige máscaras faciales para todo el personal, estudiantes y visitantes e incluye distanciamiento social y limpieza frecuente de estaciones de trabajo y aulas. Busque comunicaciones futuras con respecto a la disponibilidad de las pruebas de Covid para el personal y los estudiantes y los lugares para las vacunas en la comunidad.

La reconstrucción y reimaginación de nuestra escuela en Lake St. y Minnehaha está a punto de completarse. La remodelación es espectacular. Hay luz natural en todo el edificio, pasillos abiertos, estudios de arte y música nuevos y una sala de pesas ampliada, por nombrar solo algunos de los cambios. Fuera del área del gimnasio, solo dos paredes internas han permanecido en la misma ubicación. Realmente hemos construido una escuela nueva para sus estudiantes.

Desafortunadamente, la construcción no estará completa el primer día de clases. Mientras escribo esto, esperamos que el proyecto termine a principios de octubre con una fecha de mudanza para el personal y los estudiantes a mediados de octubre. Para comenzar el año escolar, los estudiantes (y familias) podrán elegir su modelo de aprendizaje.

Tenemos aulas y espacio de oficina para nuestros estudiantes y personal en nuestra escuela hermana, Banaadir Academy, ubicada en 1201 Bryant Ave N. Los estudiantes que elijan un modelo de aprendizaje en persona recibirán transporte hacia y desde la escuela y recibirán instrucción en vivo de MTS Secondary personal. Los estudiantes también podrán elegir un modelo de aprendizaje a distancia para comenzar el año. Los estudiantes que elijan el aprendizaje a distancia iniciarán sesión en aulas virtuales en mtssecondaryonline.org y se unirán a sus compañeros de clase desde sus chromebooks personales de la misma manera



que lo hicieron el año pasado. Un miembro del personal de MTS Secondary se comunicará con usted en los próximos días para seleccionar el modelo de aprendizaje para su estudiante.

Llevaremos a cabo una tarde con las puertas abiertas el 1 de septiembre de 5: 00-7: 00 en la escuela primaria MTS, ubicada en 2526 27th Ave S. Mpls. 55406. Tendrá la oportunidad de conocer al personal, obtener los horarios de los estudiantes, tener una cena de barbacoa y hacer un recorrido por la escuela secundaria MTS casi completa. Estamos ansiosos por verte allí.

El año escolar 2021-2022 ofrece la promesa de nuevos comienzos y grandes oportunidades para nuestros estudiantes. Esperamos poder emprender este viaje con usted.

Tus codirectores,